



CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA Y EL AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL PRESENTAN MAÑANA EL PROYECTO “FARMACIAS CARDIO Y NEURO PROTEGIDAS”, DIRIGIDO A SALVAR VIDAS ANTE CASOS DE ICTUS O INFARTOS

- La presentación se celebrará mañana martes 10 de febrero, a las 11.00 horas, en la sede del COF Córdoba, y contará con la participación del alcalde de Córdoba, José María Bellido, el presidente del COF Córdoba, Rafael Casaño; el delegado del Gobierno, Adolfo Molina, y la delegada territorial de Sanidad, María Jesús Botella

El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba acogerá mañana martes 10 de febrero, a las 11.00 horas, en su sede (Avda. del Brillante 31), la presentación del proyecto “Córdoba Ciudad Saludable: Farmacias Cardio y Neuro Protegidas”, destinado a ayudar, desde las farmacias comunitarias de Córdoba, a la prevención y detección precoz de enfermedades cardiovasculares o un ictus y contribuir a ofrecer una mejor y más rápida respuesta ante este tipo de emergencias sanitarias, con el fin último de salvar vidas.

El acto contará con la participación del alcalde de Córdoba; José María Bellido; el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño; el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Adolfo Molina; y la delegada territorial de Sanidad, María Jesús Botella.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DEL PROYECTO “CÓRDOBA CIUDAD SALUDABLE: FARMACIAS CARDIO Y NEURO PROTEGIDAS”

DÍA: Martes 10 de febrero de 2026

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Avda. del Brillante, 31)

INTERVIENEN:

- Rafael Casaño, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
- José María Bellido, alcalde de Córdoba
- Adolfo Molina, delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba
- María Jesús Botella, delegada territorial de la Consejería de Sanidad en Córdoba

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
Jesús Herrera (625 87 27 80)